

KIM

Korem 083/Bdj tingkatkan Motivasi dan Etos Kerja Sebagai Wujud Semangat Juang Dalam Pengabdian Kepada Bangsa Dan Negara

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KIM.WEB.ID

May 31, 2023 - 11:53



KOTA MALANG - Dipimpin oleh Kabintelrem 083/Bdj Kapten Inf Sunarko yang mewakili Danrem 083/Baladhika Jaya, mulai pagi hari tadi dilaksanakan Binalidjuang dari Bintaldam V/Brw di Aula Makorem 083/Baladhika Jaya di Jl Bromo No 17 kota Malang, Rabu (31/5/2023).



Dalam acara Binalidjuang yang mengambil tema “Motivasi dan Etos Kerja Sebagai Wujud Semangat Juang Dalam Pengabdian Kepada Bangsa Dan Negara”.

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj yang di bacakan Kapten Inf Sunarko Kabintelrem 083/Bdj, Pembinaan mental prajurit dan PNS merupakan segala usaha, pekerjaan dan kegiatan untuk membina dan memelihara serta memantapkan mental Prajurit dan PNS TNI-AD berdasarkan Pancasila, Saptamarga, dan Sumpah Prajurit, melalui Pembinaan Rohani, Ideologi, dan Tradisi Kejuangan sehingga mampu dan mantap dalam pelaksanaan tugasnya. Sebagai fungsi komando untuk mewujudkan hal tersebut diatas maka pagi ini kita melaksanakan kegiatan “ Binalidjuang TA.2023 ”.

Saya berhadap setelah kegiatan ini, seluruh prajurit dan PNS Jajaran Korem 083/Bdj mampu untuk memotivasi diri sendiri serta memiliki etos kerja yang tinggi sebagai wujud semangat juang dalam pengabdian kepada bangsa dan negara, " jelasnya.

Sebelum mengakhiri sambutan ada beberapa hal yang perlu dipedomani dan dilaksanakan oleh seluruh Prajurit dan PNS jajaran Korem 083/Bdj.

1. Dalam melaksanakan setiap tugas selalu tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, serta berpedoman kepada Pancasila, Sapta Marga, dan Sumpah Prajurit.
2. Selalu meningkatkan disiplin, tata tertib, serta laksanakan pembinaan dan pelatihan secara bertingkat dan berlanjut.
3. Kembangkan inovasi baru dalam

memecahkan masalah melalui kerja yang optimal dan profesional.

4. Jaga kondisi fisik masing-masing individu maupun keluarga.

5. Jangan ada ruang untuk membuat kesalahan, jaga kepercayaan Negara dan Rakyat kepada TNI-AD.

Hadir dalam kegiatan Para Dan / Ka Bapras Korem 083/Bdj, Para Kasi/Pasi Korem 083/Bdj serta seluruh, Prajurit dan PNS Korem dan Balakrem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)